

学校だより



11月

回覧

令和3年10月25日
湯津上中学校長 君島 孝典

後期がスタートして10日が経ちました。寒暖の差が激しく、体調をくずしやすい時期でもありますので、ご留意ください。

さて、今週29日（金）に文化祭を実施します。平日、午前のみですが、自分たちの手で思い出に残る行事にしようと、生徒は熱心に準備をしています。

なお、文化祭のご観覧については、コロナ感染はかなり落ち着いてきている状況にありますが、ご家族のみに限定させていただきます。地域の皆様にご案内できないことを心苦しく思いますが、ご了承ください。

頑張りました!

10月4日に那須地区学校音楽祭の音源審査、また、15日～17日に那須地区新人体育大会、23日に那須地区駅伝競走大会が実施されました。各部とも練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい成績を収めました。特設の駅伝部は、夏休みから練習を開始し、夏休み後は朝の時間を中心に練習を積み重ねてきました。学校代表として2年ぶりに大会に臨み、力走しました。

【吹奏楽部】 銅賞

【野球】 第3位 1回戦 対黒磯8-1 2回戦 対那須2-1 準決勝 対那須中央2-5

【バレーボール部】 ベスト8 1回戦 対厚崎2-1 2回戦 対大田原0-2

決勝トーナメント予備戦 対日新0-2 準々決勝 対西那須野0-2

【柔道部】 団体：女子 予選敗退

男子団体2部 準優勝

個人：女子階級別 優勝 MAさん 1年男子軽量級 優勝 RKさん

同 3位 MKさん 同 準優勝 TNさん

1年女子階級別 優勝 YIさん 同 3位 AGさん

同 3位 SOさん

【相撲部】 団体：1年男子A 1回戦敗退

同 B 1回戦敗退

個人：1年輕量級 3位 RKさん

同 3位 SSさん

【駅伝部】 男子：18位

女子：16位



意見発表!

10月8日の前期終業式、そして10月14日の後期始業式に、1年生TAさん、DKさん、2年生HNさん、ROさん、3年1組HKさん、KOさん、3年2組ENさん、HKさんが意見発表を行いました。

皆、後期の生活目標を明確に掲げ、原稿に目を落とすことなく述べている姿も大変立派でした。



後期生徒会役員

後期のリーダーを紹介します。

会 長	RYさん
副会長	HKさん YGさん
書 記	YYさん YIさん
会 計	SKさん SNさん



雄飛が丘音楽会

10月18日、湯津上中学校区の小学校が本校に集まり健康観察、検温、手指の消毒、体育館内の換気等、感染予防策を十分に講じた上で、合唱や合奏を披露し合いました。

公の場での発表機会が失われる中、観客を前にした貴重な機会となり、緊張しつつも日頃の練習の成果を十分に発揮していました。

進行は生徒会役員が担当し、発表後には児童生徒から感想を述べてもらうなど、場を盛り上げていました。



佐良土小



湯津上小



蛭田小



湯津上中

市内研究発表会

10月19日、親園中学校において、市内小中学校の教職員を対象としたICT活用に関する研究発表会が行われました。市の指定を受け、湯津上中学校区ではリモート学習を中心とした遠隔教育について、半年に渡って多くの実践を積み重ねてきました。児童生徒間のみでなく、地域の方々とのリモート交流による学習場面もたくさんありました。それらの取組を紹介するとともに、成果及び課題を提言しました。引き続きタブレットの機能を生かした授業づくりの研究を進めていきたいと思ひます。

寒さ対策をお願いします

感染症罹患防止のため、冬季も教室の窓を開けて換気しながら授業を行います。ストーブも併用しますが、寒さを感じることも多いと思ひます。下着での調節に加え、トレーナーやウィンドブレーカー等の準備をお願いします。

また、座布団や温かいお茶を入れた水筒を持参することも推奨します。こまめにお茶でのどを潤すことで、かぜの予防効果も期待できますので、ぜひ持たせてください。よろしくお願ひします。

